



Suisse - Cameroun : les tops et les flops !

Pour cette première rencontre du groupe G, la Suisse affrontait le Cameroun à 11h. Découvrez les tops et les flops de ce nouveau match de la Coupe du Monde (Onze Mondial)



Véritable poison dans la défense camerounaise, l'attaquant né à Yaoundé a trouvé la faille sur la première opportunité de la Suisse. Un but de véritable numéro 9 qui offre les trois points aux Helvètes. À noter sa belle célébration tout en retenue par respect pour le pays de sa naissance.



Icon Sport

Top : Franck Zambo Anguissa

Le patron du milieu de terrain, c'était lui. Crucial dans la récupération et la relance de son équipe, il a en plus su se montrer dangereux de la tête. Une hargne de tous les instants qui contraste avec le comportement de certains de ses coéquipiers.



Le gendarme suisse. Vigilant sur toutes les occasions camerounaises, Sommer aura aussi su se montrer précieux sur les nombreux corners et coup franc des Lions Indomptables. Il s'est imposé dans ses différents duels avec Choupo-Moting.



Alors qu'on attendait l'attaquant lyonnais, il aura traversé la rencontre comme un fantôme, ratant quasiment tout ce qu'il a tenté. Il aura largement été dominé par Widmer dans son duel sur l'aile gauche.